

Incendio paralizará la economía de Nicaragua

Managua, Oct. 12 (AP). El gigantesco incendio que ha destruido cinco tanques de combustible en el puerto de Corinto tras un ataque rebelde perpetrado a comienzos de esta semana aparentemente estaría controlado, pero las autoridades continuaban la evacuación de los 25 mil habitantes de la población.

Fuentes privadas, en tanto, dijeron que los daños causados por el atentado paralizarían gran parte de la economía de Nicaragua.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NO RENUNCIA. Londres, Oct. 12 (UPI). Acompañado por su esposa, Ann, el ministro de Industrias de Gran Bretaña, Cecil Parkinson, sale de su casa en Londres, tras afirmar que no renunciará a pesar del escándalo provocado por él, al sostener relaciones ilícitas con su anterior secretaria.

Reanudan conversacion sobre misiles nucleares

Ginebra, Oct. 12 (Latin-Reuter). Los delegados estadounidenses y soviéticos mantuvieron hoy tres horas de negociaciones sobre la limitación de misiles nucleares de alcance medio con base en Europa y los norteamericanos dijeron que las conversaciones continuarían, pese a las versiones de que la Unión Soviética quiere interrumpirlas.

El delegado jefe moscovita a las conversaciones que se celebran desde hace 22 meses, Yuli Kvitsinsky, fue consultado, al llegar a la reunión de hoy sobre si la Unión Soviética pediría un receso, "seguimos adelante", repuso.

Cuando salió, sin embargo, declinó responder a las preguntas acerca de por cuánto tiempo quiere Moscú que prosigan las conversaciones.



MIRA CAMBIO DE GUARDIA. Santiago, Chile, Oct. 12 (UPI). Este niño mira la parada militar en el Palacio Presidencial La Mo-

neda, durante el cambio de guardia efectuado tras una protesta contra el gobierno militar, en que se pedía el "retorno a la democracia".

Las autoridades, en tanto, continuaban la evacuación de los 25 mil habitantes del puerto como medida preventiva.

José René Padilla, oficial del puesto de bando del Cuerpo de Bomberos de Chinandega, a 20 kilómetros de Corinto, dijo a la AP que el incendio estaba controlado.

"Se logró controlar el siniestro debido a que hoy no nos molestó el viento que era nuestro principal enemigo", dijo Padilla.

Con anterioridad, Martha Cranshaw, delegada del Frente en Chinandega, había dicho que esta madrugada se había decidido evacuar la población después que estallara el quinto tanque, y que "la medida de evacuación de los 25 mil habitantes de Corinto, 150 kilómetros al noroeste de Managua, se tomó ante el peligro de que las altas temperaturas provocaran el estallido de otros tanques de combustible".

Pasa a la página 51

Día de la Hispanidad conmemoran en la ONU

Naciones Unidas, octubre 12 (AP). El secretario general de las Naciones Unidas, el peruano Javier Pérez de Cuéllar, y el presidente de la XXXVIII asamblea general, Jorge E. Illueca, de Panamá, enviaron sendos mensajes al Rey Juan Carlos I de España con motivo del Día de la Hispanidad.

Pérez de Cuéllar dijo que esta fecha tiene para la organización internacional "una significación muy importante, puesto que constituye el comienzo de un proceso que condujo a la formación de un gran número de estados, que ahora la integran como miembros plenos".

Pasa a la página 30

Un vocero estadounidense, dijo posteriormente, que el martes se realizaría en la misión soviética aquí, otra sesión de la rueda actual que se inició el 6 de septiembre.

En Alemania Federal, Leonid Zamyatin, un cercano asesor del líder soviético Yuri Andropov, dijo que Moscú interrumpiría las conversaciones si la OTAN siguiese adelante con su planeado emplazamiento en Europa, a partir de diciembre, de los misiles Pershing 2 y Cruise.

Fuentes diplomáticas occidentales dijeron que ésta era la primera declaración franca en ese sentido por parte de un alto funcionario soviético.

Zamyatin dijo en conferencia de prensa en Hamburgo

Pasa a la página 30

Más austeridad en Israel pretenden

Tel Aviv, Oct. 12 (Latin-Reuter). La corrida israelí hacia el dólar estadounidense, cedió hoy pero el Tesoro presionó por más estrictas medidas de austeridad que restablezcan el orden económico.

Los bancos informaron que las operaciones de cambio de moneda extranjera retornaron casi a la normalidad tras la devaluación del shekel en un 17 por ciento dispuesta ayer junto con otras medidas de emergencia.

El pimer ministro, Yitzhak Shamir, en funciones desde hace sólo dos días, resistía las presiones para que separara de su puesto al vapuleado ministro de Finanzas Yoram Aridor.

Aridor ha sido criticado por los políticos de todos los partidos. Algunos miembros de la coalición Likud han sugerido que se lo reemplace por Ezer Weizman, ex ministro de Defensa y general que concita un amplio apoyo entre la población.



FIESTA PRIVADA. Nueva York, Oct. 12 (AP). Las actrices Liza Minelli (izquierda) y Gina Lollobrigida conversan joyalmente durante una fiesta privada ayer, en el club "El Morocco" de esta ciudad.

Más de 200 detenidos por disturbios chilenos

Santiago, Chile, Oct. 12 (UPI). Unas 200 personas fueron detenidas por causar desórdenes o atacar a las fuerzas policiales en esta capital y las provincias, durante las concentraciones y marchas antigubernamentales celebradas ayer, informaron hoy fuentes policiales.

Por su parte, el ministro del Interior, Sergio Onofre

Jarpa Reyes, declaró que diez personas resultaron heridas, algunas con armas de fuego, en hechos ocurridos tanto en esta capital como en otras ciudades.

"En general hubo actos de agresión organizados por personas que no hemos identificado aún. Seguridad"

Pasa a la página 30

Manifestaciones contra Pdte. Marcos aumentan

Manila, octubre 12 (UPI). El presidente Ferdinand Marcos canceló hoy todos sus compromisos oficiales, al tiempo que manifestaciones en demanda de su renuncia se propagaron por diversos sectores de la capital y en otras zonas del país.

"El presidente ha cancelado todos sus compromi-

tos oficiales para conferenciar con su personal inmediato y asesores legales", señaló un escueto comunicado de prensa divulgado por el palacio Malacanang.

El anuncio avivó los rumores generalizados de que Marcos, quien no ha aparecido en público en días recientes, se encuentra seriamente enfermo.

Se agudiza crisis con gobierno en Venezuela

Caracas, octubre 12 (UPI). La Federación de Cámaras de Comercio, agudizando las diferencias entre ambas partes, acusó hoy al gobierno venezolano por la morosidad del sector empresarial, en torno al pago de la deuda externa del sector privado.

Al principio de la semana, la federación (conocida como FEDECAMARAS) había advertido que la negativa del gobierno a otorgar un trato preferencial para la deuda externa privada, estimada en 8,000 millones de dólares, producirá un colapso de la economía nacional.

Funeral conjunto de 16 víctimas de bomba

Seúl, Oct. 12 (UPI). Enviados extranjeros estaban llegando hoy a Seúl para asistir a los funerales de 16 prominentes sudcoreanos, incluyendo a cuatro miembros del gabinete, que murieron en el ataque con una bomba en Birmania, que las autoridades de Seúl atribuyeron a Corea del Norte.

Funcionarios sudcoreanos dijeron que 29 gobiernos enviarían representantes a la ceremonia fúnebre, incluyendo al secretario de Defensa de Estados Unidos, Caspar Weinberger; el canciller japonés, Shintaro Abe y al ministro de Comercio de Francia, Michel Crepeau.